



## NO TE DEJES ENGAÑAR, CON LA SALUD NO SE JUEGA.

Durante esta pandemia hemos acumulado una enorme cantidad de mitos en torno al Coronavirus.

Comerciantes informales han aprovechado esta realidad para vender todo tipo de remedios, pruebas caseras, medicamentos alternos sin prescripción o respaldo médico; y conforme los laboratorios se acercan al hallazgo de una vacuna, comienza a surgir desinformación también a este respecto.

En IEnova nos tomamos la salud muy en serio y por eso queremos pedirte que tengas **mucho cuidado con los fraudes sanitarios**. Es posible que, incluso, estas alternativas lleguen a ti a través de un ser querido o un amigo y que te las recomienden con la mejor de las intenciones, pero eso no significa que vayan a funcionar; por el contrario, pueden tener consecuencias graves.

No te automediques ni consumas ninguna alternativa sin antes consultar a tu médico. Recuerda que en IEnova tenemos un robusto equipo de Seguridad y Salud que está disponible para aclarar dudas y desmentir mitos. Con tu salud y la de los tuyos, no se juega.

**¡Te cuidas tú, nos cuidamos todos!**